

## ABSTRAK

### **Defi Yustina, 1720410043, Analisis Implementasi Zakat Hasil Pertanian Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat di Desa Gedangan Kecamatan Welahan.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masalah bagaimana penerapan petani dalam melaksanakan zakat hasil pertanian di Desa Gedangan, dengan adanya petani melaksanakan zakat hasil pertanian dapat membantu masyarakat setempat dalam bidang sosial maupun ekonomi. Sehingga peran petani dalam masyarakat dapat membantu mengurangi masalah ekonomi mustahik yang ada di Desa Gedangan. Di Desa Gedangan mayoritas penduduknya bekerja sebagai petani dan banyak yang menjadikan pekerjaan petani sebagai pekerjaan tambahan, misalnya sebagai PNS juga bekerja sebagai petani darahn lain sebagainya.

Penelitian ini mencoba menganalisis implemetasi zakat hasil pertanian dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat serta untuk mengetahui faktor penghambat dan pendukung dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat di Desa Gedangan. Dan memberikan solusi alternatif dalam upaya peningkatan implementasi zakat hasil pertanian oleh masyarakat Desa Gedangan. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* atau studi lapangan, dan menggunakan pendekatan yang bersifat kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Data-data dalam penelitian ini dikumpulkan dengan teknik observasi, wawancara, serta dokumentasi, proses analisis data dalam penelitian ini menggunakan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan kesimpulan yaitu *pertama*, bahwa implementasi zakat hasil pertanian yang dilakukan oleh petani Desa Gedangan dalam melaksanakan zakat hasil pertanian sudah berjalan, namun belum begitu sempurna, dapat dilihat dari cara pelaksanaannya masih manual atau tradisional yaitu diberikan secara langsung kepada mustahik, saudara atau tetangga terdekat. *Kedua*, faktor penghambat dalam implementasi zakat hasil pertanian di Desa Gedangan yaitu kurangnya sosialisasi dari tokoh agama/ lembaga amil zakat di Desa setempat tentang zakat hasil pertanian padi, masih terbatasnya pemahaman keagamaan masyarakat, kurangnya SDM yang berkualitas, faktor kebiasaan muzakki. Sedangkan faktor pendukung implementasi zakat hasil pertanian di Desa Gedangan yaitu bagi mustahik zakat yang mereka terima sangat membantu untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, jadi zakat hasil pertanian dapat mensejahterakan ekonomi para mustahik walaupun bersifat sementara namun bagi mereka sangatlah berharga. *Ketiga*, solusi alternatif untuk meningkatkan implementasi zakat hasil pertanian oleh masyarakat Desa Gedangan yaitu, memberikan sosialisasi kepada masyarakat atau petani Desa Gedangan bahwa ada kewajiban zakat atas hasil pertanian, serta peran tokoh agama yang bisa diajak kerjasama dengan lembaga zakat yaitu UPZ Desa Gedangan dengan memberikan edukasi tentang zakat kepada masyarakat agar melaksanakan zakat di kumpulkan kepada lembaga zakat yang sudah ada di Desa setempat. Dengan begitu maka penyaluran zakatnya lebih tepat sasaran dan merata.

**Kata Kunci:** *Implementasi, Zakat Hasil Pertanian, Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat.*